

Informe resumen para el Endedio 2009.

Los fieles laicos y sacerdotes que integran la Prelatura del Opus Dei, tienen siempre presente en sus actividades e iniciativas apostólicas la importancia de dirigirse también personalmente con un trato de amistad y confianza leal a todas las personas con independencia de sus creencias o pertenencia a una determinada religión.

Ese trato está orientado a una búsqueda leal de la Verdad con Caridad en un sincero respeto de la libertad de cada persona.

Las distintas iniciativas de promoción humana y social que impulsan muchos fieles de la Prelatura conjuntamente con otros ciudadanos, están abiertas y, de hecho, en muchos casos cuentan efectivamente con la generosa colaboración de personas que no pertenecen a la Iglesia católica. En esas iniciativas la Prelatura se hace cargo de la formación espiritual y de la orientación cristiana de las actividades formativas y educacionales.

Con la finalidad de exponer algunos hechos puntuales en los que se refleja un interés por establecer vínculos de cooperación con fieles y ministros de otras Iglesias o comunidades eclesiales no en plena comunión con la Iglesia católica, así como con los hebreos, islámicos y otras religiones no cristianas, se pueden señalar, entre otros, los siguientes:

1. Se organizó en el Cudes (Centro Universitario de Estudios) una conferencia sobre: El judaísmo visto desde dentro. Disertó: Elías Kier Joffe, judío ortodoxo.
2. En la Universidad Austral, organizaron un congreso de formación del carácter con expositores de otras religiones: <http://www.intermediaargentina.org.ar/primercongreso/> fijarse en programación, 15 hs del 31 de octubre. Docampo es evangélico.
3. Este año se concretó una reunión con el director del museo del Holocausto (Héctor Shalom), como parte del programa de relaciones públicas del proyecto Bicentenario (un conjunto de actividades culturales que pretenden destacar y dar relevancia a la celebración del Bicentenario, y que incluye un ciclo de conferencias y presentación de películas nacionales sobre sucesos de nuestra historia comentadas por historiadores, además de contactos personales para desarrollar iniciativas relacionadas).
4. En el ciclo “Pasión por lo bueno” (un fin de semana con expositores y paneles sobre un tema definido), que este año se titula: Jóvenes, Bicentenario y Ciudadanía; participará como panelista el rabino Bergman.
5. El año pasado Omar Abboud, secretario del centro islámico, participó de la presentación del documental “Aprender a querer”, en el centro Cultural Borges, en agosto, organizado por la Oficina de Comunicación del Opus Dei en Argentina.
6. En la Universidad Austral han ido invitando a distintos representantes de comunidades no católicas y no cristianas a lo largo del año, con la intención de extender puentes culturales e intelectuales, así como espirituales.
7. En las actividades solidarias que promueve la asociación “Universitarios para el desarrollo” tradicionalmente han participado también no católicos.

Espero que este pequeño resumen sirva para el propósito de presentar y hacer más conocida al Endedio la específica labor que desarrolla la Prelatura en este ámbito tan crucial de la vida eclesial.

Pbro. Dr. Martín Casas

Delegado para el Endedio por la Prelatura del Opus Dei

Buenos Aires, 30-IX-09